



3月23日15時53分に今治市長沢林野火災が発生

3月27日、当財団でも中長期の復興を目指した

今治・西条山林火災復興支援基金を設立し

クラウドファンディング

を開始しました



民家の上に炎



夜の山火事

平穏な日常が山火事とともに失われました。23日に発生した火災は延焼が続き、焼けた面積は442ヘクタール超。飛び火で建物被害が合計22棟。消火活動にあたった消防団員3人がけがをしました。今治市と西条市のあわせて3848世帯7494人に避難指示が出ました。

愛媛県としては2018年の豪雨災害以来の「災害救助法」の適用がされました。

集まった寄付で出来る助成内容



植樹



被災者、関係者への
メンタルケアなど



防災や啓発活動など

緑を失った山への植樹や清掃、山火事の恐ろしさを周りに伝える啓発活動。また被災者や消火にあたった消防士や消防団の中には鎮火後も続くと言われるメンタル不調へのケアなど、行政の手の届かない場所やニーズに対応し速やか且つ柔軟に復旧・復興に繋げていきます。

公益財団法人えひめ西条つながり基金

〒793-0030 愛媛県西条市大町1663 サカエマチHOLIC内

お電話 0897-47-6943 月~土
9:00-12:00

※被災地や復興に関してのお困り事などは上記へご連絡ください



ご寄付はこちらから



HPはこちらから

